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Em uma sociedade democrá-
tica, o voto é a mais poderosa 
ferramenta de transformação 
social e política. É através do voto 
que temos a chance de moldar o 
destino da nossa cidade. Mas para 
que essa força tenha o impacto 
desejado, é essencial que o 
voto seja exercido de maneira 
consciente e que a escolha dos 
candidatos seja criteriosa e 
bem fundamentada. Conhecer 
as plataformas de intenções de 
governança e de vereança dos 
atuais candidatos é primordial 
para que tenhamos embasamento 
para os nossos atos diante da 
urna eletrônica.

O nosso voto representa a  
nossa voz, a nossa intenção de 
continuar ou de mudar aquilo que 
desejamos. É através do nosso 
voto que  ajudamos a construir 
um novo futuro. É o nosso direito 
pleno e puro para manifestar 
nossos ideiais.
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O VALOR E A
IMPORTÂNCIA DO VOTO

Cada voto conta. O meu. O seu. 
O nosso voto faz a diferença. E 
mesmo as pequenas margens de 
diferença em uma eleição podem 
determinar mudanças significati-
vas na forma como a  nossa cidade 
será governada pelos próximos 
quatro anos.

Votar vai muito além de apenas 
cumprir uma obrigação cívica. É 
preciso votar com discernimento 
e responsabilidade. A escolha 
de candidatos competentes e 
comprometidos com o serviço e o 
servidor público é crucial para que 
a população possa ter  melhores  
oportunidades e um futuro mais 
promissor.

Candidatos mal preparados,  
que têm históricos de corrupção 
e falta de compromisso com 
os interesses da população 
causam sérios danos à admi-
nistração pública, prejudicando o 
desenvolvimento social e econô-
mico, como muito já relatado na 

história do Brasil e da própria 
cidade de Canoas.

Escolher candidados baseados 
apenas em sua popularidade, sem 
avaliar suas propostas e histórico 
político, pode resultar na eleição 
de líderes despreparados para os 
desafios do cargo, com prejuízos 
para toda a sociedade. A escolha 
consciente do voto é o maior 
exercício de cidadania.

E para auxiliar nessa escolha do 
melhor candidato, o SINPROCAN 
oportunizou que os concorrentes 
pudessem apresentar suas pro-
postas e encarar a categoria de 
frente. Confira nesta edição, nas 
redes sociais do sindicato e nos 
informativos oficiais da entidade 
sobre as verdadeiras propostas 
para os servidores públicos e para 
a educação da cidade e também o 
passado desses candidatos. 

Escolha bem seus candidatos e 
vote consciente!

CATEGORIA PERMANECE
EM ESTADO DE GREVE
Desde a assembleia geral 
extraordinária realizada na noite 
do dia 24 de abril, a maioria 
dos associados do Sindicato 
dos Profissionais em Educação 
Municipal de Canoas (SINPROCAN) 
deliberou pelo Estado de Greve da 
categoria. Com a medida , o sin-
dicato poderá declarar a greve dos 
trabalhadores a qualquer momento.
A decisão é uma demonstração 
da insatisfação da categoria 
sobre as condições da Educação 
e do funcionalismo municipal, 
com perdas salariais e falta de 
profissionais que acarretam 
sobrecarga de trabalho e desvio de 
funcionários de suas respectivas 
áreas de formação.
Além disso, a categoria ainda 
luta por melhorias no Plano de 
Carreira, reformas e adequações 

das escolas e preenchimento do 
quadro de funcionários, adequação 
dos valores de auxilio transporte 
e alimentação e aumento real de 
salário.
O Estado de Greve também foi 
motivado pelas perdas de diretos 
e poderes aquisitivos nos últimos 

anos. Aumento da alíquota do 
FAPEC para os aposentados, 
remoção da licença-prêmio em 
pecúnio, mudanças nas regras 
de transição previdenciária para 
aposentadoria e achatamento de 
classe 5580 foram alguns dos 
direitos removidos dos servidores.
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RETROSPECTIVA POLÍTICA
2021-2024

JANEIRO / 2021
• Retirada das Eleições de 
Diretores
• Secretária de Educação 
Professora Sônia Rosa
• Sindicato solicita afastamento 
dos profissionais da Educação das 
escolas por causa da instabilidade 
da Covid

OUTUBRO / 2021
• Retirada de direitos e implantar 
novas regras da Previdência
• Retirada da Licença prêmio em 
Pecúnia
• Regra de transição para as 
aposentadorias
• Reestrutura o fundo de 
Assistência a Saúde do Servidor 
Municipal

FEVEREIRO / 2022
• Questionamento referente aos 
direitos dos servidores congelados 
pela Lei 173
• Pedido aos vereadores que 
a  reposição de 2021 fosse 
concedida em parcela única
• Solicitação de meia passagem 
para os profissionais que residem 
fora da cidade

• Questionamento sobre o 
pagamento do Piso Nacional

MARÇO / 2022
• Troca de Secretária deEducação, 
assume a professora Beth Colombo
• Apresentação das demandas da 
categoria para nova secretária
• Afastamento do prefeito Jairo 
Jorge
• Entrega de abaixo assinado para 
retorno das Eleições de Diretores, 
para Secretária de Educação 
e Presidente da Comissão 
da Educação da Câmara de 
Vereadores

JULHO / 2022
• Solicitação de agenda com o 
prefeito em exercício
• Solicitação de agenda com o 
procurador do município para 
revisão dos lanos de carreira

FEVEREIRO / 2023
• Pedido para revogação da Lei 
complementar nº 09, para liberação 
de dirigentes sindicais (Nedy)

MARÇO / 2023
• Apresentação de sugestões 

referentes ao plano de carreira dos 
profissionais da educação
• Retorno Jairo Jorge ao cargo

ABRIL / 2023
• Pedido para revogação da Lei 
complementar nº 09, para liberação 
de dirigentes sindicais (Jairo Jorge)
• Apresentação de sugestões 
referentes ao plano de carreira dos 
profissionais da educação

JULHO /2023
• Solicitação de esclarecimentos 
referente as alterações dos 
percentuais de descontos do
Fapec e ações adotadas 
pelo município referente ao 
desequilíbrio e/ou déficit atuarial 
do RPPS para Prefeito, Presidente 
Câmara e Canoasprev

DEZEMBRO / 2023
• Afastamento do Prefeito Jairo 
Jorge
• Pedido para revogação da Lei 
complementar nº 09, para liberação 
de dirigentes sindicais (Nedy / 
Presidente da Câmara)
• Apresentação da Pauta de 
reivindicações ao Prefeito interino

• Apresentação da Pauta de 
Reivindicações ao Prefeito em 
exercício Nedy
• Troca de Secretária de Educação
Assume a professora Leany Maria 
de Conti

JANEIRO / 2024
• Solicitação de revogação da lei 
dos cedidos ao sindicato
• Apresentação da Pauta de 
reivindicações para secretária de 
Educação

ABRIL / 2024
• Assinatura da lei para liberação 
dos dirigentes sindicais
• Retorno do Prefeito Jairo Jorge
• Troca de Secretário
de Educação, assume
Sr Aristeu Ismailow Duarte
• Prefeito recebe sindicato após 
ser decretado Estado de Greve

SETEMBRO / 2024
• Algumas das solicitações , 

reivindicações e sugestões 
encaminhadas pelo SINPROCAN 
foram atendidas

• Foi liberado mais um dirigente 
para o sindicato

ESSES POLÍTICOS ACABARAM COM A
DIGNIDADE DOS SERVIDORES DE CANOAS

NÃO MERECE NOSSO VOTO!
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PREFEITURÁVEIS
APRESENTAM PROPOSTAS

por ISMAEL DIAS
Jornalista

Os candidatos à Prefeitura 
de Canoas participaram de um 
importante encontro no Sindicato 
dos Profissionais em Educação 
Municipal de Canoas (SINPROCAN), 
onde tiveram a oportunidade de 
apresentar suas propostas e 
plataformas de campanha para as 
próximas eleições municipais. O 
evento, que reuniu os servidores 
municipais que atuam nas  uni-
dades de ensino de Canoas.

Durante a apresentação, ca- 
da candidato destacou as priori-
dades de suas gestões, caso 
eleitos, com foco especial em 

políticas públicas voltadas à va- 
lorização da educação e melhoria 
das condições de trabalho dos 
profissionais da área. As propos- 
tas variaram desde investimentos 
na infraestrutura das escolas 
municipais e melhorias nas con-
dições de trabalho, reformulações 
dos planos de carreiras e va-
lorização dos profissionais.

Os eleitores presentes pude-
ram fazer perguntas e esclarecer 
dúvidas, aproximando-se ainda 
mais das decisões que tomarão 
nas urnas.

Ao final de cada apresentação, 
os candidatos assinaram um ter- 
mo do sindicato, na qual se com-

Jairo Jorge, 61 anos, é jornalista 
formado pela Universidade 
Federal do Rio Grande do Sul 
(UFRGS) e atual prefeito de 
Canoas. Entrou na vida política 
em 1986, aos 22 anos de idade 
concorrendo diretamenta para 
a prefeitura da cidade. Dois 
anos após, em 1988, elegeu-se 
vereador.

Em 2008 conquistou o pleito 
à prefeitura pela primeira vez 
e se reelegeu novamente em 
2012 e 2020. Em 2018 chegou 
a concorrer ao Governo do Estado 
do RS, mas não se elegeu.

Na disputa de 2024, Jairo 
Jorge é filiado ao Partido Social 
Democrático (PSD), que está 
coligado com os partidos PT, 
PCdoB, PV, PSDB, Cidadania, PDT, 
PODE, Avante e PSB.

JAIRO JORGE
PSD 55

 Abra a câmera do seu celular 
e escaneie o QRCode ao lado 
para assistir o discurso completo
disponível no Youtube.

VICE MARIA EUNICE (PT)

COMPROMETIMENTO 2025/2028
• Ampliação e melhorias nos diques
• Recuperação do HPS
• Recuperação de 40 Escolas
• Fim da fila para vagas na EI
• Construção de 4 CEIAS
• Valorização e gratificação para 

professores
• Bolsas de mestrado e doutorado
• Escolinhas de esportes
• Revisão do Plano de Carreiras
• Repactuação da Educação 

Municipal
• Revisão do processo para Eleição 

de Diretores das Escolas

prometem com as reivindicações 
e solicitações dos profissionais 
da Educação de Canoas. O 
documento está disponível na 
íntegra no site do sindicato, em 
www.sinprocan.org.br.

Confira, nos quadros a se- 
guir, o resumo das promessas 
de cada candidato. Os vídeos 
completos  das apresentações 
estão disponíveis no canal do 
Youtube e no site do 
SINPROCAN, ou diretamente 
através do link do QRCode.

 As propostas dos candidatos são de inteira responsabilidade dos seus respectivos autores e 
não representam a opinião do sindicato. Alguns textos foram reduzidos para se enquadrarem 

de acordo com o espaço disponível igualmente para todos os candidatos.

Rodrigo Cebola, 43 anos, 
é  candidato à prefeitura de 
Canoas pelo Partido Socialismo e 
Liberdade (PSOL). Nascido em de 
São Paulo, Cebola mora em Canoas 
desde a infância. Frequentou o 
curso de História na Universidade 
La Salle (Unilasalle), embora não 
tenha concluído a graduação.

Em 2008 concorreu pela 
primeira vez ao cargo de vereador, 
ficando em suplente. Nas duas 
eleições seguintes, em 2012 e 
2016, o quadro se repetiu. No 
pleito de 2022, Cebola disputou 
uma vaga à Câmara Federal como 
deputado e terminou as eleições 
como suplente.

Em 2024, concorre à prefeitura 
de Canoas pelo PSOL, que recebe 
apoio da Rede, da federação entre 
os dois partidos.

RODRIGO CEBOLA
PSOL 50

 Abra a câmera do seu celular 
e escaneie o QRCode ao lado 
para assistir o discurso completo
disponível no Youtube.

VICE DANI KROEFF (PSOL)

COMPROMETIMENTO 2025/2028
• Investimentos físicos e humanos 

nas escolas
• Instituir psicólogos e assistentes 

sociais nas escolas
• Novo Plano de Carreiras
• Volta da eleição de diretores
• Garantir gestão democrática
• Fortalecimento FASSEM
• Reformulação da diretoria do 

CanoasPrev
• Fim das terceirizações e contratos 

emergenciais
• Diminiuição dos CCs
• Ampliação dos concursos públicos
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MARCIO FREITAS
PRD 25
VICE ALTAIR STELLO (PRD)

O CANDIDATO NÃO
COMPARECEU AO
SINPROCAN PARA

APRESENTAR SUAS
PROPOSTAS DE

CAMPANHA.

Beth Colombo, 70 anos, é 
professora municipal aposentada. 
No serviço público, pela secretaria 
de Educação, foi vice-diretora da 
Escola Santos Dumont, diretora 
da Escola Rio de Janeiro e diretora 
do Departamento de Projetos 
Escolares (Depesa). 

Na vida política atuou 
como secretária de Educação, 
coordenadora de Saúde Pública 
e secretária de Saúde. Também 
integra a Comissão de Direitos 
e Cidadania da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Sul.

Foi eleita como vice-prefeita 
em duas opotunidades, em 2008 
e 2012.

Em 2024 disputa o cargo 
do Executivo pelo Partido 
dos Republicanos, que possui 
coligação com DC e o MDB.

BETH COLOMBO
REPUBLICANOS 10

 Abra a câmera do seu celular 
e escaneie o QRCode ao lado 
para assistir o discurso completo
disponível no Youtube.

VICE GILSON OLIVEIRA (DC)

COMPROMETIMENTO 2025/2028
• Revisão do Plano de Carreira, 

principalmente para o magistério
• Criação do cargo de Auxiliar de 

Inclusão
• Aumento real de salário
• Substituição do rancho por vale-

alimentação/refeição
• Revisão do vale-transporte
• Formação continuada para 

professores
• Escolha de diretores através de  

lista tríplice
• Utilização do Resíduo do FUNDEB 

para os professores

Airton Souza, 57 anos, é gaúcho 
do noroeste do Estado. Nascido 
em Tenente Portela, mudou-
se jovem para Canoas, onde 
atuou como empresário. Na vida 
pública, foi diretor-presidente 
da Companhia de Indústrias 
Eletroquímicas (Ciel), Secretário 
das Relações Institucionais e 
Secretário de Desenvolvimento 
Econômico de Canoas.

Começou na política em 2004, 
quando assumiu como vereador 
pela primeira vez. Em 2008 bateu 
o recorde de votos do município 
nas eleições de vereadores. E 
voltou a ocupar o mesmo cargo 
nos anos de 2012 e 2020.

Em 2024, Airton disputa 
a prefeitura de Canoas pela 
coligação dos Partido Progressista 
(PP), PL e União.

AIRTON SOUZA
PL 22

 Abra a câmera do seu celular 
e escaneie o QRCode ao lado 
para assistir o discurso completo
disponível no Youtube.

VICE RODRIGO BUSATO (UB)

COMPROMETIMENTO 2025/2028
• Instituir a Educação

em Tempo integral
• Ampliação CEIAS
• Valorização e formação 

continuada para professores
• Retorno das eleições de diretores
• Retomada do diálogo com o 

Conselho e o Sindicato
• Revisão do Plano de Carreira
• Substituição do Rancho por Vale
• Apoio pedagógico em sala de aula
• Implantação AEE em cada escola
• Aumento isenção FAPEC 

aposentados

Odirlei Campiol tem 44 anos 
e é natural de São Caetano do 
Sul, em São Paulo. Começou a 
trabalhar aos 15 anos de idade 
em uma indústria metalúrgica. 

Atualmente, ele é sócio em 
uma empresa familiar, ao lado 
do pai e do irmão, no ramo de 
manutenção de carretas tanques, 
prestando serviços de reformas 
e adequações para veículos 
pesados em todo país. 

Além de atuar há 20 anos como 
empresário, Campiol também faz 
trabalho voluntário nas áreas de 
educação e assistência social.

Em 2024, Campiol disputa 
um cargo eletivo público pela 
primeira vez. Seu partido é o 
Novo, que não possui coligações 
para as disputas municipais neste 
pleito

CAMPIOL
NOVO 30

 Abra a câmera do seu celular 
e escaneie o QRCode ao lado 
para assistir o discurso completo
disponível no Youtube.

VICE ALINI DE SOUZA (NOVO)

COMPROMETIMENTO 2025/2028
• Volta da Guarda Municipal nas 

Escolas
• Autonomia para diretores
• Montar secretariado técnico 

dentro do quadro da SME
• Políticas públicas baseadas em 

evidências
• Buscar educação de qualidade
• Formação continuada para 

professores
• Abrir diálogo com os servidores 
• Zerar fila de espera por vagas
• Desvincular o CanoasPrev da 

Prefeitura
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CANDIDATOS À
VEREANÇA 2025

por ISMAEL DIAS
Jornalista

O Sindicato dos Profissionais 
em Educação Municipal de 
Canoas (SINPROCAN) concede 
espaço para que os servidores 
associados possam se apresentar 
e mostrar suas propostas de 
candidaturas à vereança. A 
abertura deste espaço, promover 
mais um importante momento de 
participação democrática. 

A oportunidade também visa  
enfatizar, reforçar e empoderar 
a luta daqueles que buscam os 
direitos dos trabalhadores da 
Educação e pela qualidade do 
Ensino.

A iniciativa do SINPROCAN 
reforça seu compromisso com 
a educação e a valorização dos 

Sou Claudia Pontes 11111, pedagoga 
e canditada a vereadora pelo Partido 

Progressista em Nova Santa Rita. Como 
profissional da educação, tenho em vista 

projetos voltados para a área, favorecendo o 
aprendizado e a inclusão. Pretendo criar salas de atendimento 
estudantil especializado, disponibilizar psicopedagogas para 
atendimento e implementar salas de recursos. É necessário buscar 
investimentos para a área e aplicar na infraestrutura das escolas 
e no bem-estar daqueles que são acolhidos por elas.

CLAUDIA PONTES
PROGRESSISTA 11.111

Sou professora, formada em Pedagogia 
e Gestão Escolar. Em agosto de 2019 

candidatei-me a direção da EMEI Bem-Me-
Quer e fui eleita. Pretendo: Criar um Projeto 

multidisciplinar para a Educação Infantil; Criar o 
CAFE: Centro de Apoio às Famílias Estudantes; Criar Tuin - Jovem 
Profissionalizante; Buscar recursos para construir o CEIA Rio 
Branco e uma EMEF no Bairro São José; Acredito que a educação 
é um pilar essencial para a construção de uma sociedade 
mais justa e equitativa. Acompanhe no Instagram: @PROF.
ALINEFERNANDAKIELING

PROF ALINE
REPUBLICANOS 10.321

Sou Jonathan Zotti da Silva, o Sor Jon. Sou 
professor das redes municipal e estadual 

e doutorando em Educação. Sou candidato 
a vereador pelo PDT, com o número 12100. 

Precisamos de um professor na Câmara que de 
fato fiscalize o Executivo e represente a categoria. Defendo a 
volta da eleição de diretores, uma reforma no plano de carreira, 
a garantia do piso, o fim da fila nas creches, o ensino de tempo 
integral, a valorização da Educação Infantil e dos aposentados. 
Conheça minhas propostas em sorjon.com.br!

SOR JON
PDT 12.100

Trabalhei por 33 anos na área da EDUCAÇÃO, 
20 anos DIRETORA da EMEF Jacob Longoni, 

Fundadora da ONG MarSeguro, SUBPREFEITA  
e DIRETORA da Subprefeitura Sudeste. Vou 

Defender a valorização dos professores, seus 
direitos, a qualificação para  práticas educacionais inovadoras, e 
a manutenção dos espaços físicos das escolas. Garantindo que 
os RECURSOS enviados ao município sejam empregados de forma 
CÉLERE. FISCALIZANDO e acompanhando as ações do executivo.

PROFESSORA
NEUZA RUFATTO

PSD 55.789

CANDITADA EM NOVA SANTA RITA

CANDITADOS EM CANOAS

ELEIÇÕES 2024

 As apresentações e propostas dos candidatos são de inteira 
responsabilidade dos seus respectivos autores. Alguns textos foram 
reduzidos para se enquadrarem de acordo com o espaço disponível 

igualmente para todos os candidatos.

servidores públicos da categoria, 
ao mesmo tempo que dá voz 
aos candidatos e permite que 
a sociedade canoense conheça 
melhor os projetos daqueles que 
pretendem ocupar uma cadeira 
no Legislativo Municipal.

ELEIÇÕES 2024
Para o pleito eleitoral de 

2024, com previsão de mandato 
para 2025 a 2028, dentro do 
quadro de profissionais ligadados 
aos sindicato, dez candidatos 
disputam o voto dos eleitores. 
Nove associados disputam uma 
cadeira na Câmara de Vereadores 
da cidade de Canoas e uma pelo 
município de Nova Santa Rita. 
Confira as propostas!

juntos

somos

mais

fortes

SEJA SÓCIO
DO SINDICATO QUE LUTA

PELOS SEUS DIRETOS!
Ligue agora

(51) 3476.4033
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fortes

QUER RECEBER AS
NOTÍCIAS DO SINPROCAN?

ENTÃO SALVE ESTES NÚMEROS DE
CONTATO NO SEU WHATSAPP
(51) 9962-0812 APOSENTADOS

(51) 9962-0727 ATIVOS

 Meu principal objetivo é ser sua 
representante na Câmara de Vereadores e 

poder levar suas necessidades, para que sua 
voz chegue até o poder executivo! Seguem 

algumas propostas: Garantia de Transparência 
e Fiscalização Rigorosa dos Recursos Públicos e da Atuação do 
Prefeito. Fortalecimento da Educação, Inclusão e Cultura em 
Canoas Defesa de políticas que melhorem a qualidade da educação, 
promovendo a inclusão social e valorizando a diversidade cultural. 
Expansão da Ronda Escolar e Integração da Guarda Municipal 
nas Escolas. Desenvolvimento de uma Política Habitacional 
Sustentável e Fortalecimento dos Diques da Cidade. Qualificação 
dos Serviços Públicos para Melhor Atendimento ao Cidadão.

PROFESSORA
CERANI

PSDB/CIDADANIA 45.888
Sou a Diretora Raquel, uma canoense de 

58 anos, mãe de dois filhos, uma mulher 
negra que sempre enfrentou as mazelas 

da desigualdade de raça e de gênero. Com 
formação em Letras e especializações em Gestão 

Educacional e Psicologia Escola. Com 38 anos de serviço público 
municipal, destaquei-me como Diretora da EMEF João Paulo I e da 
Diretoria de Ensino Fundamental e da Educação, na SME. Como 
vereadora, buscarei fortalecer o apoio às mães atípicas, criar e 
implementar espaços inlcusivos para crianças com deficiência, 
oficializar o projeto de transição das crianças das EMEIs para as 
EMEFs e criar Centros de Educação e Saúde.

DIRETORA
RAQUEL

PSDB/CIDADANIA 45.611

Sou a professora Mary Neves, 57 anos, 
moradora da Harmonia. Em 1990, assumi 
a primeira turma na EMEF João Paulo I, 

licenciada em Biologia e pós-graduada em 
Supervisão Escolar e Educação Inclusiva. Fui 

vice-diretora da EMEF Max Adolfo Oderich e 
assessora pedagógica na Diretoria de Inclusão, assessora de 
Projetos Especiais do GP, SMS, SMMA e Coordenadoria da Mulher. 
Quero ser vereadora para ampliar a Rede de Apoio às Mulheres 
Vítimas de Violência; Criar Políticas Públicas de acolhimento e 
apoio psicossocial às mães atípicas e promover a valorização dos 
professores e servidores municipais.

MARY NEVES
UNIÃO 44.111

Como vereadora, engajar-me no árduo e 
amplo trabalho para recuperar e proteger 

Canoas da tragédia de enchentes! Como 
educadora, minha luta será incansável, 

trabalharei de forma dinâmica e fiscalizarei as 
políticas para o incentivo e melhoria da educação, 

avaliando todas as possibilidades, a capacitação, qualificação 
e valorização dos profissionais da educação. Investimentos 
em novas escolas e infraestruturas, utilizar recursos e mídias 
tecnológicas para melhor preparar os estudantes, e favoreçam 
desenvolver potencialidades e competências, assim conquistar 
ótimas oportunidades, e VIDA digna.

LIRI ROSA
REPUBLICANOS 10.333

Maior autonomia nas escolas: conselho 
escolar, equipe diretiva e quadro de 
professores com maior autonomia para 

elaborar avaliações, realizar reuniões entre 
outras demandas particulares de cada escola. 

Eleições para direção - EMEIs e EMEFs. - Propor CPI 
da "reforma do CANOASPREV". Até hoje não foram esclarecidas os 
argumentos  para realizar a tal reforma. Lutar pelos reajustes justos 
e outras demandas relacionadas a salários e planos de carreira. Lutar 
por quadros completos de professores em cada escola. Atuar na 
defesa da ampliação da educação especial, junto com profissionais 
especializado para tal demanda. Mais TEBs nas escolas.

FABIO MELO
PDT 12.088

Sou mãe solo e criei meu filho sozinha. 
Lutei muito pela minha formação como 
professora e sustentei meu filho com muito 

esforço. Atuei como professora da Educação 
Infantil nas EMEIs de Canoas, fui diretora por 

10 anos das EMEIs, coordenei o ensino a distância 
na Ulbra e, atualmente, sou diretora das EMEFs. Vou lutar por 
todas as mães e pais solo! Meu compromisso é com a ampliação 
do turno integral para a pré-escola e o ensino fundamental em 
Canoas, para que todas as mães e pais possam trabalhar com 
tranquilidade, sabendo que seus filhos estão em um ambiente 
seguro e protegido, longe de oportunistas, violência e assédio.

ANA AQUINO
PDT 12.132

ELEIÇÕES 2024
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RELATÓRIO REAFIRMA 
A LUTA PELOS DIREITOS

Nos nove primeiros meses da 
nova diretoria do SINPROCAN, 
muitos foram os avanços e 
medidas adotadas em prol 
dos profissionais da educação 
municipal de Canoas. Mesmo com 
apenas um dirigente liberado, 
o sindicato continuou com as 
reivindicações e fortaleceu as 
lutas para o benefício da categoria 
e realizou diversas visitas às 
escolas municipais e reuniões 
com a categoria para ouvir os 
associados.

As ações destaca as medidas 
adotadas pela nova diretoria, 
principalmente com a redução do 
número de dirigientes atuando na 
entidade durante esse período, 
evidenciando o compromisso 
da nova liderança com a defesa 
dos direitos dos professores 
e a melhoria das condições de 
trabalho da categoria.

JANEIRO
- Solicitação de reunião com o prefeito 
em exercício, chefe de gabinete atendeu 
e deu encaminhamento.
- Entrega da pauta de reivindicações da 
categoria, encaminhou a secretária de 
educação para dar retorno.
- Secretário de Relações 
Instituições mesma solicitação, deu 
encaminhamento do projeto de lei para 
que seja feita a alteração.
- Reunião com a secretária de educação 
para apresentação da pauta de 
reivindicações.
- Reunião com o presidente do 
Canoasprev para apresentar 
questionamentos da Categoria.
- Prefeito encaminha projeto para 
alteração da lei de liberação dos 
dirigentes sindicais para a Câmara de 
Vereadores.

FEVEREIRO
- Ofício para o Prefeito em exercício 
cobrando informações sobre a reposição 
salarial.
- Ofício para isenção dos aposentados 
desconto do fapec;
- Conversa com o presidente da Câmara 

de Vereadores sobre o projeto.
- Reunião com a relatora da comissão 
sobre o projeto.
- Reunião com o Líder de governo sobre 
o projeto.
- Reunião com profissionais das escolas 
infantis para atender demanda do 
grupo.
- Reunião com profissionais das escolas 
fundamentais para atender a demanda.

MARÇO
- Reunião com a Secretária de Educação.
- Ofício para a Administração sobre o 
rancho colocando as reclamações dos 
colegas e reforçando o pedido do vale 
alimentação.
- Reunião com o prefeito para 
conhecimento do projeto da reposição 
salarial.
- Mobilização da categoria para 
pressionar o Legislativo sobre o projeto 
de liberação dos dirigentes sindicais.
- Reuniões presenciais e virtuais com 
associados para ouvir a categoria e 
definir cronograma de ações.

ABRIL
04/04 – Reunião do Sinprocan 

com os Técnicos de Educação para 
colher relatos e sugestões para ser 
encaminhado à SME.
24/04 – Assembleia Geral Extraordinária 
coloca a categoria em Estado de Greve. 
Elaboração do Plano de Mobilização.
26/04 – Reunião com o Secretário de 
Educação para entrega da pauta de 
reivindicações.
29/04 – Reunião com o Prefeito 
Municipal para entrega da pauta de 
reivindicações.

MAIO
03/05 – Ofício para o Secretário da 
Fazendo e para a Procuradoria do 
Município, solicitando informações sobre 
a data do pagamento do Retroativo 
referente à Revisão Geral Anual de 
remuneração e subsídios municipais do 
ano de 2024.
06/05 – Pedido para adiantamento do 
Décimo Terceiro.
10/05 – Ofício para o Prefeito Jairo Jorge 
da Silva, pedindo providências para 
atender as necessidades dos colegas 
atingidos.
14/05 – Ofício para a Secretaria de 
Administração e Planejamento e 
Secretaria de Educação, solicitando 
nova data de retirada do rancho básico, 
em função que muitos não conseguiram 
por causa da mobilidade, suspensão da 
cobrança do rancho básico daqueles que 
não conseguirem retirar no mês de maio 
e reforço para o Vale Alimentação.
21/05 – Ofício para o Canoasprev, 
pedindo subsídio do rancho para os 
aposentados.24/05 – Ofício para o 
Prefeito e para o Secretário da Fazenda, 
pedindo para que os consignados sejam 
dados o mesmo tratamento que os 
servidores do Estado.
24/05 – Ofício para o Secretário de 
Educação, pedindo informações sobre 
a convocação dos profissionais da 
Educação e colocados em desvio de 
função, em relação ao fornecimento 
de EPIs, o adicional de periculosidade 
e insalubridade e auxílio para o 
deslocamento.

JUNHO
05/06 – Reunião com a Secretária 
Adjunta da Educação para entregar 
ofício sobre o retorno do ano letivo 
e demais demandas referentes à 
limpeza das escolas, à saúde mental 
dos profissionais e ao auxílio para 
reconstrução.
05/06 – Questionamentos sobre a 
convocação dos profissionais para 
trabalhar nos abrigos.
06/06 – Resposta para a Justiça do 
Trabalho informando que o sindicato 
fez questionamento a SME aspectos 
relacionados as atribuições e funções 
dos cargos, conforme estabelecido

em legislação municipal, sob pena 
de desenvolvimento de atividades 
em Desvio de Função, deveria ser 
assegurada, com o devido fornecimento 
das EPIs, conforme constou no Ofício
42/2024, datado de 24/05/2024, que 
foi protocolado na Secretaria Municipal 
de Educação.
17/06 – Questionamentos sobre o 
transporte para descolamento dos 
profissionais dentro e fora da cidade 
para Secretários de Educação e 
Transporte e Mobilidade, Prefeito e 
Presidente da Câmara.
25/06 – Questionamentos sobre o 
retorno de uma EMEF sobre o lixo no 
entorno.
26/06 – denúncia no Ministério Público 
sobre as condições de retorno das 
escolas do lado oeste, sobre o lixo, 
insalubridade e condições prediais.

JULHO
01/07 – Pedido de recesso para 
educação infantil.
24/07 – Pedido de explicações sobre 
sistemática do calendário escolar, 
critérios na elaboração, comunicação 
aos profissionais através de 
memorando, autonomia para as
escolas.

AGOSTO
- Nova denúncia ao MP sobre as 
condições de trabalho.
20/08 – Convite aos candidatos a 
prefeito para conversa com a categoria.

SETEMBRO
10 a 16 / 09 – Entrega da pauta 
de reivindicações da categoria aos 
candidatos a prefeito.

MOBILIZAÇÃO
A nova diretoria também 

ressaltou a importância das 
ações de mobilização (saiba mais 
na página 2), que envolveram a 
categoria na luta por melhores 
condições de trabalho.

O relatório também enfatiza a 
transparência dos atos da gestão, 
reafirmando o compromisso 
com a valorização dos profis-
sionais e o fortalecimento do 
SINPROCAN como uma voz 
ativa em prol dos servidores da 
Educação Municipal de Canoas.
E reflete o respeito e a res-
ponsabilidade da nova gestão 
com seus associados, que pu-
deram acompanhar de perto as 
conquistas e desafios enfrentados 
até aqui, além de contribuir com 
sugestões e críticas construtivas 
para os próximos passos do 
sindicato.

CALENDÁRIO
DE AÇÕES

juntos

somos

mais

fortes

www.sinprocan.org.br
@sinprocan25anos
/sinprocan
@SinprocanCanoas

Acompanhe
as ações do 

SINPROCAN
na internet e

nas redes sociais


